

Vom Sherry zur Riesling-Race

Eröffnung der Segelsaison bei Sonnenschein und drei Windstärken

(bk) - Am vergangenen Sonntag wurde beim Segelclub Hochheim die neue Segelsaison eröffnet. Gegen elf Uhr fanden sich die Segler am Mainufer ein, um der Tradition folgend mit einem Glas Sherry Rasmus, dem Herrscher über alle Meere, Seen und Flüsse, um gutes Wetter und gute Winde zu bitten. Dieser hatte auch tatsächlich ein Einsehen: Nachdem die Saisonöffnung in den vergangenen zwei Jahren mangels Wind an Land stattfinden musste, gingen nun bei strahlendem Sonnenschein und drei Windstärken zwölf Boote auf das Wasser. Es wurde angeschossen zum „Riesling Race 2007“, dem klassischen Ansegeln. Wettfahrtsleiter Carsten Will konnte dank der guten Windverhältnisse zwei Wettfahrten segeln lassen. Am Ufer fanden sich bei dem schönen Wetter viele Zuschauer ein und auch von der Terrasse des Clubhauses aus wurden die Wettfahrten verfolgt. Da der Wind aus östlicher Richtung kam, mussten die Segler gegen Wind und Strömung gleichzeitig ankreuzen. Spannende Zweikämpfe und eine Kenterung direkt an der Ziellinie sorgten für Kurzweil.

Zur Sicherheit wurde die Regatta von der DLRG-Ortsgruppe sowie zwei vereinseigenen Sicherheitsbooten begleitet. Als Sieger ging beim diesjährigen „Riesling Race“ Daniel Süßmann auf dem Laser, ein Einmann-Boot, hervor. Den zweiten Platz belegten Michael Altmann und Elvira Schulze auf einer Conger Jolle, gefolgt von Thomas Hartmann und Bettina Kretschmann, ebenfalls auf einer Conger.

Am Tag zuvor ging es turbulent zu am Segelclub. Gerade rechtzeitig zum Ansegeln wurde die Steganlage aufgebaut. Gleichzeitig absolvierten im Clubhaus insgesamt knapp 80 Segelscheinanwärter die theoretischen Prüfungen zum Sportbootführerschein für Binnengewässer bzw. die See. Ab Mai beginnt für sie nun die praktische Ausbildung auf dem Main und auf der Ostsee.

Die nächsten Termine des Segelclubs sind der Conger-Cup am 12. und 13. Mai, der als Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft zählt und in die Wertung der Hessenmeisterschaft einfließt, und der Aquäa-Cup am 16. und 17. Juni. Die Vereinsmeisterschaft findet dieses Jahr am 28. und 29. Juli statt. Die Wettfahrten zur Stadtmeisterschaft, an der jeder Hochheimer Bürger mit gültigem Segelschein teilnehmen kann, werden am 8. und 9. September ausgerichtet. Aktuelle Informationen zum Segelclub Hochheim und seinen Aktivitäten sind auch auf der Homepage unter www.segelclub.hochheim.de zu finden.